

Presentamos el informe de mercado elaborado por **Criteria**.

Las opiniones que presenten en los reportes y/o informes, no cuentan con respaldo ni tienen relación alguna con la opinión de la Bolsa de Comercio de Buenos Aires (BCBA). La información provista en el presente informe no debe interpretarse como un asesoramiento, recomendación o sugerencia para realizar operaciones de Bolsa o cualquier otra inversión o negocio, ni en aspectos legales o impositivos. La BCBA no se responsabiliza por la interpretación que se hiciera de lo expuesto en este informe, ni por su uso indebido, ni por perjuicios reales -directos o indirectos- o supuestos, invocados por quienes tomaren u omitieren decisiones habiendo consultado el informe ni por equivocaciones, errores u omisiones en la información suministrada.

**CRITERIA**

Soluciones personalizadas
para inversores únicos.

La falta de confianza en uno mismo hace más para sabotear el potencial individual que todas las limitaciones externas juntas»

Brian Tracy

Gráfico del día

EEUU entra en recesión técnica: el PIB se contrajo un 0,9% anualizado en el segundo trimestre

Recesión técnica en EEUU

Evolución del PIB anualizado de EEUU. En porcentaje



Fuente: Oficina de Análisis Económico (BEA) del Departamento de Comercio de EEUU [elEconomista.es](#)

El titular que muchas redacciones económicas tenían preparado se ha cumplido. EEUU entra en recesión técnica al registrar contracción del producto interior bruto (PIB) dos trimestres seguidos, según la estimación preliminar de la Oficina de Análisis Económico

(BEA, por sus siglas en inglés) del Departamento de Comercio publicada este jueves. Si en el primer trimestre de 2022 registró una contracción del 1,6% anualizado, en el segundo ha sido del 0,9%, bastante lejos del crecimiento del 0,4% anualizado que esperaban los analistas. Aunque todavía no se puede decir que la primera potencia está ya en una recesión clásica al uso, el debate está servido y la incertidumbre irá a más. En términos más europeos, la contracción del PIB estadounidense ha sido del 0,2% intertrimestral frente a la del 0,4% en el primer cuarto del año. Atendiendo al desglose del Departamento de Comercio, las principales razones de esta caída se encuentran en la ralentización de la demanda interna y la menor acumulación de inventarios. La inversión residencial se desplomó un 14%, ya que la fuerte subida de los tipos hipotecarios afectó al mercado de la vivienda. La inversión empresarial cayó un 0,1% debido a la debilidad de los gastos en estructuras y equipos. El gasto público disminuyó por tercer trimestre consecutivo.

Fuente: [El Economista](#) (Link Nota Completa)



Mercado local

[Bonos en dólares volaron hasta 15% por la expectativa de cambios en el Gabinete.](#) Los bonos soberanos en dólares vivieron una jornada de gloria este jueves, ya que sus cotizaciones volaron hasta más de 15%, impulsadas por rumores de próximos cambios en el gabinete nacional y la implementación de medidas económicas que den mayor claridad al rumbo de la economía. Gran parte de los títulos en moneda dura terminaron con disparadas de dos dígitos, como el Bonar 2035 (+15,2%); el Bonar 2029 (+14,6%); el Global 2030 (+13,5%); el Global 2035 (+13,4%); Bonar 2030 (+13,1%); el Global 2038 (+11,2%); y el Global 2029 (+10%). Estos títulos públicos, que salieron al mercado tras el canje de deuda de 2020, ya venían de avanzar casi un 9% en la rueda anterior. En la plaza bursátil, el índice accionario líder S&P Merval de la bolsa porteña mejoró un 0,8%, a 127.400 puntos, luego de dispararse en los primeros negocios y alcanzar un nivel máximo histórico intrahorario en pesos de 130.650,78 puntos. El panel líder acumula una escalada cercana al 20% en las últimas sesiones de negocios.

[Silvina Batakis seguirá en el Gobierno como titular del Banco Nación.](#) La saliente ministra de Economía, Silvina Batakis, continuará como parte del Gobierno nacional luego de ser designada recientemente al frente del Banco Nación, se informó oficialmente. La funcionaria había jurado como titular de la cartera económica el pasado 4 de julio y este jueves, al retornar de Washington, Estados Unidos, donde se reunió con el Banco Mundial y el Fondo Monetario Internacional (FMI), recibió la noticia sobre la unificación de Economía, Agricultura y Desarrollo Productivo, que quedó a manos de Sergio Massa. "El presidente Alberto Fernández designó a Silvina Batakis como presidenta del Banco Nación. El presidente reconoce y agradece el compromiso que demostró al sumarse al Gabinete", difundió a los medios de prensa la Presidencia.

[Sergio Massa ya arma su equipo económico y lo anuncia la semana que viene.](#) Sergio Massa, designado titular del unificado Ministerio de Economía, Desarrollo Productivo y Agricultura, Ganadería y Pesca, se encuentra en el armado de su equipo económico y a partir de la semana que viene dará el anuncio. La información se conocerá el día lunes, confirmó el actual presidente de la Cámara de Diputados, un breve contacto con los periodistas acreditados. El nuevo superministro también aseguró a la prensa que convocará en las próximas horas a una sesión para que el cuerpo trate su renuncia y elijan nuevo presidente de la cámara. El tigrino mantuvo reuniones con el presidente Alberto Fernández y la vicepresidenta Cristina Fernández de Kirchner, al tiempo que recibió el apoyo de gobernadores afines y opositores al Ejecutivo..



Mercado global

[Acuerdo entre JetBlue y Spirit: crearán la quinta aerolínea más grande de EEUU.](#) JetBlue Airways ha llegado a un acuerdo para comprar Spirit Airlines por 3.800 millones de dólares. La adquisición dará como resultado la quinta mayor aerolínea de Estados Unidos y eliminará del mercado a una aerolínea de bajo coste (o low cost) de rápido crecimiento. El pacto ha sido anunciado este jueves por ambas compañías, tan solo unas horas después de que Spirit haya rechazado fusionarse con Frontier Airlines, señala la CNBC. La operación, además, puede abrir la puerta a más consolidaciones, posiblemente entre aerolíneas norteamericanas más pequeñas, según los analistas. Spirit se revaloriza más del 3,5% en el mercado de preapertura (premarket) de Wall Street, mientras JetBlue se anota unas siete décimas.

[Leve caída del paro semanal en Estados Unidos.](#) Las peticiones iniciales del subsidio por desempleo en Estados Unidos se situaron la semana pasada (entre el 16 y 23 de julio) en 256.000. La cifra supone un descenso en 5.000 solicitudes respecto al dato de la semana anterior (dato revisado respecto la lectura preliminar), según el Departamento de Trabajo estadounidense. La referencia "prácticamente cumple lo previsto" por los analistas, indican desde Bankinter. "No prevemos que se produzca [a corto plazo] un aumento brusco [de las peticiones del paro] con respecto a los niveles actuales, ya que las condiciones del mercado laboral siguen siendo ajustadas y la demanda de trabajadores supera la oferta", opinan los expertos de Oxford Economics.

[Wall Street ignora la recesión técnica y continúa su rebote.](#) Los principales índices de Wall Street continúan su fuerte rebote y ya cotizan en máximos no vistos en el último mes y medio. La resaca de la Fed sigue dejando compras en el parqué y ni la confirmación del dato de PIB del segundo trimestre del año que inaugura la recesión técnica en EEUU ha sido suficiente para alejar a los inversores. Así, el Dow Jones se ha anotado un 1,03% hasta los 32.529 puntos mientras que el S&P 500 cotiza ya en los 4.072 enteros tras avanzar un 1,21%. Por su parte, el Nasdaq 100 se anota un 0,92%, situándose en los 12.717 puntos. En el After Hours, Amazon se dispara un 11% tras dar la sorpresa con sus resultados en medio de una ola de incertidumbre. La empresa fundada por Jeff Bezos ha tenido unas

pérdidas de 20 céntimos por acción frente a los 13 céntimos por acción que se esperaban los analistas, pero sus ingresos han superado lo esperado al lograr los 121.230 millones de dólares frente a los 119.090 esperados. Tras conocerse la noticia las acciones de la firma se han disparado un 10,45% en el mercado 'after hours'.

Efemérides

Un 29 de julio de 1980 nació Fernando González, un ex tenista chileno, considerado el mejor tenista de su país durante los años 2000. En el Circuito Mundial de la ATP ganó catorce títulos, once individuales (ATP 250) y tres en dobles (uno olímpico y dos ATP 250). Individualmente alcanzó la final del Abierto de Australia en 2007, así como de los Masters 1000 de Madrid en 2006 y Roma en 2007. Su mejor puesto en la Clasificación de la ATP individual fue el quinto en 2007. Terminó en 2006 y 2007 entre los primeros diez del mundo y participó en el Torneo de Maestros en 2005 y 2007. Tuvo una de las derechas más potentes del circuito, incluso, la mejor derecha de ataque de la historia del tenis según numerosos especialistas internacionales. Representó a Chile en los Juegos Olímpicos —un oro, plata y bronce—, siendo la «persona chilena con más medallas olímpicas en la historia». Fue el «chileno mejor clasificado» en las temporadas de 2002 y 2005 a 2010, así como el «chileno más regular en la élite mundial», al estar entre los primeros veinte puestos de 2002 a 2010.

Foto del día

"Rojizo" - El monte Nyiragongo es un estratovolcán activo de 3471 m de altitud situado en las montañas Virunga, asociados al Rift Albertino. Se encuentra dentro del Parque nacional Virunga, en la República Democrática del Congo, a unos 20 km al norte de la ciudad de Goma y el lago Kivu y justo al oeste de la frontera con Ruanda. El cráter principal tiene unos dos kilómetros de ancho y suele contener un lago de lava. El cráter tiene actualmente dos bancos de lava enfriados dentro de las paredes del cráter: uno a unos 3175 m y otro más bajo a unos 2975 m. El lago de lava del Nyiragongo ha sido en ocasiones el lago de lava más voluminoso conocido en la historia reciente. La profundidad del lago de lava varía considerablemente. Antes de la erupción de enero de 1977 se registró una elevación máxima del lago de lava de unos 3.250 m, lo que supone una profundidad del lago de unos 600 m. Tras la erupción de enero de 2002, el lago de lava se registró a un nivel mínimo de unos 2600 m, es decir, 900 m por debajo del borde.



Todo lo subrayado dirige a sus respectivos hipervínculos y fuente de la noticia. Nota: En caso de no poder acceder al link por no estar suscrito, suele ser posible hacerlo mediante ventana en modo incógnito por Chrome. (Clickear con el botón derecho y buscar la opción.)

Saludos,

Criteria



www.criteria-latam.com
[/criteria-investment](https://www.linkedin.com/company/criteria-investment)

AVISO LEGAL / DISCLAIMER _ Este documento, y la información y estimaciones y alternativas en él expresadas contiene información general correspondiente a la fecha de emisión del informe que está sujeta a cambios sin previo aviso. CRITERIA no se responsabiliza ni se encuentra obligado a notificar tales cambios o actualizar los contenidos del presente. No ha sido emitido para entregar a clientes particulares. No se garantiza que la información que incluye sea exacta y completa y no debe confiarse en ella como si lo fuera. Este documento y sus contenidos no constituyen una oferta, invitación o solicitud para la compra o suscripción de valores u otros instrumentos, ni para decidir o modificar inversiones. En forma alguna este documento o su contenido constituyen la base para un contrato, compromiso o decisión de cualquier tipo. Los contenidos de este documento se basan en información disponible de manera pública y que ha sido obtenida de fuentes consideradas confiables. No obstante, tal información no ha sido verificada en forma independiente por Criteria y, en consecuencia, no puede proveerse una garantía, ni expresa ni implícita, respecto de su precisión o integridad. CRITERIA no asume responsabilidad de ningún tipo por cualquier resultado negativo consecuencia del uso de este documento o su contenido.